
 

 
O Vereador Patrick Garcia, no uso de suas atribuições legais e regimentais, vem 

respeitosamente indicar ao Executivo Municipal a necessidade de melhorias na infraestrutura do 
campo de futebol localizado no bairro Vila Nova, garantindo um espaço mais adequado, seguro 
e funcional para a prática esportiva e lazer da comunidade. 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 

O esporte desempenha um papel fundamental no desenvolvimento social, na 
promoção da saúde e na integração comunitária. O campo de futebol do bairro Vila Nova é um 
importante ponto de encontro para crianças, jovens e adultos que utilizam o espaço tanto para 
lazer quanto para a prática esportiva. No entanto, a falta de manutenção compromete a qualidade 
do local e pode representar riscos para os usuários. 

 
Diante disso, faz-se necessária a realização de melhorias na estrutura do campo, 

incluindo: 
 

   Limpeza e manutenção geral para garantir um ambiente seguro e adequado 
para os frequentadores; 

   Construção de calçadas no entorno, proporcionando acessibilidade e 
melhorando a circulação de pedestres; 

   Instalação de banheiros para atender os atletas e a comunidade que prestigia 
os jogos e atividades esportivas; 

   Reforma de bancos e traves, garantindo segurança e conforto aos jogadores 
e espectadores; 

   Melhoria de toda a estrutura, com reforço na iluminação e outros ajustes 
necessários para a revitalização do espaço. 

 
A revitalização deste campo beneficiará diretamente a comunidade local, 

incentivando a prática esportiva, promovendo o bem-estar da população e fortalecendo o espírito 
esportivo entre os moradores. 
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Diante do exposto, indico ao Executivo Municipal que sejam realizados estudos 
e providências para a execução das melhorias propostas, garantindo um espaço digno e 
estruturado para a população do bairro Vila Nova. 

 
Contamos com a sensibilidade e o compromisso da Administração Municipal 

para atender a esta demanda, que contribuirá significativamente para o lazer e a qualidade de vida 
dos moradores. 

 
 

 
Plenário das Deliberações “Vereador Vilmar Contini”, 11 de Março de 2025. 

 

 
PATRIK GARCIA 

Vereador 


